

Colegio “San Agustín”

Padres Agustinos

Salamanca



El alumno del “**Colegio San Agustín**”, Álvaro Martínez Pechero, recientemente ha ganado la “Olimpiada de Física” de Salamanca tras una competida y brillante fase final. Álvaro cursa segundo de Bachillerato en nuestro colegio, donde los estudios de ciencias gozan de un reconocido prestigio.

Álvaro ha sido también finalista de la LII Olimpiada Matemática Española, quedando en noveno lugar entre más de un centenar de alumnos de bachillerato de las provincias de Ávila, Salamanca y Zamora.

¡Felicidades, Álvaro!